

Spende von Herzen für Herzkinder



Markus Griebler, Obmann der Sparte Tourismus und Freizeitwirtschaft und Astrid Lang-Moitz, Vizepräsidentin des Vereins „Herzkinder Österreich“

Die Sparte Tourismus und Freizeitwirtschaft der Wirtschaftskammer Wien hat sich heuer entschlossen, dem Verein „Herzkinder Österreich“ ein Weihnachtsgeschenk zukommen zu lassen. Spartenobmann **Markus Griebler** freute sich, einen Scheck in der Höhe von 1000 Euro übergeben zu können. Rund 700 Babys kommen jährlich in Österreich mit Herzfehlbildungen zur Welt. Der

Verein „Herzkinder Österreich“ unterstützt betroffene Eltern, Kinder und Angehörige. Nahe den Kinderherzzentren in Wien und in Linz befindet sich je ein „Teddyhaus“. In diesen Häusern werden Wohneinheiten für die Familien zur Verfügung gestellt, damit diese während des Krankenhausaufenthalts ihres Kindes ein Zuhause auf Zeit finden. Weitere Infos unter: www.herzkinder.at